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A recriação do mercado do século XIX está 

marcada para os próximos dias 17 (das 15 às 22 

horas) e 18 (14 às 20 horas) de maio, na praça 

em frente ao Mosteiro de Alcobaça. Assim, a 

envolvente do monumento volta a ser palco de 

venda de produtos tradicionais, idas à fonte, 

cantares, desfiles de noivos, bailaricos, jogos 

tradicionais e muita animação, proporcionan-

do uma viagem no tempo em que o mercado 

se realizava neste local.

A recomendação do CDS/PP para descentrali-

zação das reuniões da Assembleia Municipal de 

Alcobaça, pelas diferentes freguesias do conce-

lho, foi aprovada pelo órgão com 28 votos a fa-

vor, um contra e duas abstenções. A aproximação 

da comunidade local da participação política 

foi um dos argumentos dos centristas. 

Rossio da cidade recebe 
recriação do mercado  
do século XIX em maio

CDS faz recomendação 
para descentralização de 
assembleias municipais

ALCOBAÇA   CORPORAÇÃO EM FESTA

Bombeiros festejam 
amanhã 126 anos 
de existência   

Os Bombeiros Voluntários de Alcobaça co-

memoram, amanhã, 126 anos de existência. 

Neste dia, um dos pontos altos será a inau-

guração o edifício para ser instalado o Museu 

desta centenária corporação.

O hastear da bandeira está agendado para 

as 9 horas, seguida de romagem ao cemitério 

de Alcobaça para deposição de flores no ta-

lhão dos soldados da paz e nas campas dos 

bombeiros e diretores já falecidos. 

Pelas 10:45 horas, a Associação Humanitária 

vai homenagear Manuel Vieira Natividade. 

As comemorações prosseguem, depois da 

receção às entidades convidadas na Praça 

25 de Abril e de benzidos os novos veículos, 

com uma cerimónia religiosa. 

O edifício do Museu, junto ao quartel da 

corporação, será inaugurado e benzido às 

13:30 horas. Recentemente, no âmbito do 

encerramento das comemorações dos seus 

125 anos, a corporação promoveu atividades 

lúdico didáticas para os mais novos no Mos-

teiro. Através desta ação, a corporação divul-

gou, junto da comunidade escolar, o papel de 

grande valia desempenhado pelos Bombeiros 

na proteção à população.

O evento “Há Gastronomia 

no Museu”, promovido pela 

Escola Profissional de Desen-

volvimento Rural de Cister, nos 

passados dias 23 e 24, juntou 

especialistas de diversos se-

tores, nomeadamente na área 

do turismo na mesa redonda 

“Turismo e Património, Desafios 

para o Futuro”. 

Os oradores debateram o fu-

turo do Mosteiro de Alcobaça 

e as potencialidades do turis-

mo da região, ficando assente 

uma ideia: a unidade hoteleira 

a instalar no Mosteiro terá de 

ter, necessariamente, mais de 

70 quartos, para ser rentável.

Paulo Inácio, presidente da 

Câmara de Alcobaça, um dos ora-

dores na mesa redonda, referiu 

que a proposta para a definição 

do número de quartos do ho-

tel surgirá na sequência de um 

estudo técnico. Alguns dos es-

pecialistas presentes consideram 

“inviável” um hotel de 5 estrelas 

ter menos de 70 quartos.

Durante a mesa redonda 

frisou-se, também, a impor-

tância de contornar a realidade 

de Alcobaça ser uma “região 

de passagem”. O presidente 

da Câmara considera ser ne-

cessária uma “maior aposta de 

marketing de território”, acre-

ditando no potencial da região. 

“Os números demonstram que 

Alcobaça está lá em cima”, 

acrescentou o autarca.

Já Pedro Machado, presiden-

te da Região Turismo do Centro, 

acredita ser com “programas e 

eventos que se fixam pessoas”, 

salientando que Alcobaça tem 

“potencial” para se consolidar 

como referência no turismo.

O evento contou com a pre-

sença de João Grancho, secre-

tário de Estado do Ensino Bási-

co e Secundário, que encerrou o 

“Há Gastronomia no Museu do 

Vinho”, referindo que “uma re-

gião para ter excelência precisa 

também de formação”. João 

Lopes, coordenador do evento, 

deixou o repto: “oxalá tenha-

mos a possibilidade de fazer 

mais no futuro”.
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ALCOBAÇA    “HÁ GASTRONOMIA” DEBATEU FUTURO DA REGIÃO

Hotel de luxo terá de 
ter mais de 70 quartos

MAIORGA   EVENTO PARA ANGARIAR FUNDOS PARA INSTITUIÇÃO

Centro de Bem Estar Social 
apresenta fados no pavilhão

O Centro de Bem Estar Social 

(CBES) da Maiorga, no âmbito 

de um programa de animação 

para angariação de fundos 

com vista a obras profundas 

nas suas instalações e ainda 

a construção de salas para a 

valência de um Centro de Dia, 

está a organizar um progra-

ma dedicado ao fado, que vai 

decorrer na noite do próximo 

dia 10, no pavilhão daquela 

instituição.

Por 12,50 euros, pode jantar 

no pavilhão. Será servido cal-

do verde, carne à portuguesa, 

vinho, café da avó e filhoses. 

Em palco vão estar os fadis-

tas  Anabela Santos, Carla Roxo, 

António Matias, Hernâni Santos 

e Emanuel Moura, acompanha-

dos à viola por Mário Maduro, 

à guitarra por Luís Grácio e no 

contrabaixo João Júlio.

iniciativa da epadrc juntou especialistas 
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COMÉRCIO VIVO   NOVO RESTAURANTE  

Churrasqueira Novo 
Sabor abre portas 
com nova aposta

Hambúrgueres, kebabs, pizzas… são a 

aposta de Pedro Alpeaça que abriu há três 

semanas as portas da Churrasqueira Novo 

Sabor, em Alcobaça.

 “Tentei trazer uma maior variedade 

de oferta e de produtos com preços mais 

acessíveis para ter uma maior adesão”, 

referiu o gerente da churrasqueira que 

conta no momento com a ajuda de duas 

funcionárias. “Pela proximidade das es-

colas, os jovens têm procurado muito este 

estabelecimento”, observa Pedro Alpeaça. 

Também o churrasco e o “take away” têm 

tido bastante adesão”, acrescentou. Assim, 

é fácil encontrar por ali frango assado, 

frango frito, entreosto, espetadas ou co-

elho. O espaço da churrasqueira foi apro-

veitado, uma vez que ali funcionava um 

estabelecimento do mesmo ramo. Foram 

apenas feitas algumas intervenções.

 BI 

Nome Churrasqueira Novo Sabor  

Morada Rua Costa Veiga,  

n.º60, r/chão direito 

2460-028 Alcobaça

Atividade Churrasqueira e “Take-away”  

Horário 2.ª feira a sábado das 10 às 22:30 

horas e domingo das 10 às 14:30 horas 

Telefones 262 509 303 e 915 869 975 

ALCOBAÇA   COMITIVA INTEGRA FAMILIARES DA REGIÃO

Veteranos do Ginásio recebem 
equipa alemã no sábado

A equipa da Associação dos 

Veteranos do Ginásio Clube de 

Alcobaça (AVGCA) defronta, no 

próximo sábado, às 17:30 horas, 

no Estádio Municipal de Alco-

baça, a equipa de Veteranos 

do S.V. Oberwolfach, clube 

oriundo da zona da Floresta 

Negra na Alemanha. Muitos 

destes jogadores têm ligações 

ao concelho e à região.

Terminada a partida, ha-

verá um jantar de convívio. 

A comitiva desta localidade 

germânica integra familiares 

ou descendentes de trabalha-

dores portugueses da região 

de Alcobaça e da antiga Crisal, 

que, entre as décadas 1940 e 

1960, emigraram para aquela 

região da Floresta Negra, no-

meadamente para a localidade 

de Wolfach, situada a poucos 

quilómetros de Oberwolfach, 

ajudando a desenvolver a 

fábrica de cristal Dorothee-

nhutte.
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A moção apresentada pelo PS, contra o en-

cerramento das Maternidades de Caldas da 

Rainha e Leiria, foi aprovada em assembleia 

municipal. Com esta Portaria, irão desaparecer 

até 31 de dezembro de 2015 várias materni-

dades, entre as quais do Centro Hospitalar 

de Leiria, Hospital da Figueira da Foz, Centro 

Hospitalar do Oeste, Centro Hospitalar do Médio 

Tejo e Hospital de Santarém.

A Junta da União de Freguesias de Alcobaça 

e Vestiaria vai assumir a gestão do Parque de 

Campismo de Alcobaça durante os meses de julho 

e agosto como período de transição, durante o 

qual se assume a sua abertura enquanto espaço 

de caravanismo. Terminado este período, em 

que se delineará a concretização do modelo 

futuro do espaço desejado, a Junta assumirá a 

condução e gestão do projeto.

Moção do PS contra o 
fecho das maternidades 
aprovada em assembleia

Junta de Freguesia  
assume gestão de  
Parque de Campismo
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A moção do CDS/PP, que exigia ao executivo 

camarário a constituição do Conselho Munici-

pal de Juventude, no prazo de três meses, foi 

rejeitada, pela assembleia municipal. Paulo 

Inácio, presidente da Câmara, explicou que o 

órgão só ainda não foi criado “pela ausência 

de representantes da CDU e das associações de 

estudantes”. Contudo, “pode-se avançar com 

a criação de um conselho ‘coxo’, com a ause-

nência de alguns elementos”, acrescentou.

Assembleia chumba 
moção para criação do 
Conselho de Juventude


